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Наименование проекта -  «Жить долго и счастливо»

Срок реализации проекта-  2021 год

Цель проекта -  укрепление жизненного  потенциала, создание комфортных условий для  психологической разгрузки, обеспечение активного отдыха зрелой и пожилой категории населения; создание мест для отдыха всех возрастных категорий населения    
городского поселка.  
 
Для региона реализация проекта имеет особую важность ввиду напряженной демографической ситуации, складывающейся на протяжении последних десяти лет.

     Более половины всего населения Кореличского района составляют жители в возрасте от 55 лет и выше (из 19800 человек- 10000 человек).

     Ежегодно остается высокой численность смертей по причинам нарущения
работы
сердечно-сосудистой
системы организма, онкологических заболеваний и др.   В 2015 году количество смертей в регионе составило 473 человека, в 2019 – 470.
      Продолжается тенденция уменьшения  численности детского населения. В 2015 году количество детей в возрасте от 6 до18 лет составляло 2003 человека, а в 2020 году – уже 1667.  Ежегодно уменьшается число новорожденных : в 2015 году родились 223 ребенка, а в 2019 году – 162.
   Продолжается процесс миграции трудоспособного населения на постоянное место жительства в крупные города с более стабильным экономическим потенциалом, развитой инфрастуктурой и высоким уровнем досуга.                             
           Задачи проекта:
1.Увеличение средней продолжительности жизни жителей;

2.Создание условий для реабилитации пожилых людей до максимально возможной физической, психической и профессиональной полноценности;
3.Повышение интереса населения к формированию навыков активного отдыха и здорового образа жизни; 
         Целевая группа - граждане пожилого возраста, пенсионеры .

         Мероприятия проекта: 
В рамках реализации задачи№1 и 2:  
- устройство спортивной площадки с установкой тренажеров (для мышц рук и плечевого пояса, для мышц брюшного пояса, для мышц спины, для мышц ног, комплексный тренажер для всех видов мыщц); 
- приобретение спортивного инвентаря;

- организация новых рабочих мест для обеспечения качественной лечебно-оздоровительной работы с пожилыми людьми;

- устройство дорожек для скандинавской ходьбы  и велодорожек в парковой
зоне;
- устройство
мест
коллективного
отдыха
в прилегающей парковой
зоне;
В рамках реализации задачи №3:
- устройство детской площадки (установка детского спортивного комплекса  и игрового комплекса) в прилегающей парковой зоне ;  
- установка биотуалетов в  прилегающей парковой зоне;

- проведение совместных семинаров с представителями общественных объединений, работников здравоохранения, социальных служб и органов самоуправления по оценке качества реализации проекта;

- издание буклета «Живи как мы» о результативности проекта на языках участников проекта;

- приобретение комплекта звукоусилительной  аппаратуры для обеспечения качественной организации и проведения оздоровительных мероприятий.  
       Общий объем финансирования (в долларахСША): 55,00 тысяч долларов .

Средства донора-50  тысяч долларов  США
Софинансирование-5 тысяч долларов США
        Место реализации проекта : Гродненская область, г.п.Кореличи

        Контактное лицо :                                                     

 Борейко Николай Николаевич  , заведующий сектором спорта и туризма Кореличского районного исполнительного комитета, +3752998875996, grkr_sport@mail.grodno.by

StateInstitution
«Korelichi district Physical Culture and Sports Club»
Korelichi district Unitary Enterprise of Housing and Communal Services
	Humanitarian Project (in the field of gerontology)

	


The Name of the Project – «Live long and happy»

The Term of Implementation - 2021 year

The aim of the project is to strengthen the life potential, create comfortable conditions for psychological relief, provide active recreation for the mature and elderly categories of the population; create places for recreation for all age categories of the population of the town.

The implementation of the project is very important for the region due to the tense demographic situation that has developed over the past ten years.
More than half of the total population of Korelichi district consists of residents aged 55 years and above (out of 19800 people - 10,000 people).
 Every year, the number of deaths due to disorders of the body's cardiovascular system, cancer, and other diseases remains high. In 2015, the number of deaths in the region was 473 people, in 2019 – 470.

The population of children continues to decrease. In 2015, the number of children aged 6 to 18 years was 2003, and in 2020 - 1667. The number of newborns decreases every year: 223 children were born in 2015, and 162 in 2019.

The process of migration of the working-age population continues.       People go to permanent residence in large cities with more stable economic potential, developed infrastructure and a high level of leisure.
Project tasks:

1. Increasing the average life expectancy of residents;

2. Creating conditions for rehabilitation of elderly people to the maximum possible physical, mental and professional fullness;

3. Increasing the interest of the population in the formation of skills for active recreation and a healthy lifestyle.
The target group:elderly citizens, pensioners.

Theprojectactivities:
As part of the implementation of tasks 1, 2:

- construction of sports grounds, installation of equipment (for muscles of hands and humeral belt, muscles of the abdominal belt for abdominal muscles, for the muscles of the legs, integrated simulator for all types of muscles);

- purchase of sports equipment;
- organization of new jobs to ensure high-quality medical and Wellness work with the elderly;
- construction of paths for Nordic walking and bike paths in the park area;

- arrangement of collective recreation areas in a nearby park area;

As part of the implementation of task 3:

- construction of a playground (installation of a children's sports complex and a game complex) in a nearby park area ;

- installation of biotoilets in a nearby park area;

- conducting joint seminars with representatives of public associations, health workers, social services and local authorities to assess the quality of project implementation;

- publication of the booklet "Live like we" about the project's performance in the languages of the project participants;

-  purchase of a set of sound-amplifying equipment to ensure high-quality organization and conduct of health events.

The total amount of funding (USA):55000
Donor funds - 50000
Co-financing – 5000
Project location: Grodno region, Korelichi

Contact person:BoreykoNikolayNikolaevich,head of the sector of sports and tourism of the Korelichi district Executive Committee
Tel.:+3752998875996
E- Mail:grkr_sport@mail.grodno.by

